
1 （ 渡辺正博 議員）

2 市政についての質問　 （ 佐藤清正 議員）

3 市政についての質問　 （ 小林隆利 議員）

4 市政についての質問　 （ 半田大介 議員）

5 市政についての質問　 （ 安藤友博 議員）

6 市政についての質問 （ 佐藤公至 議員）

7 市政についての質問 （ 池田総一郎 議員）

8 子育て支援についての質問 （ 古市順子 議員）

9 市政についての質問 （ 堀善三郎 議員）

持続可能な社会の実現に向け、原発依存から自然・再生可能エネ
ルギーへの転換と地域経済の活性化を結んだ政策についての質問

(1) 農政問題について
(2) 教育問題について
(3) 交通安全対策について

（平成２３年９月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

(1) 放射能汚染から子どもと市民を守る対策について
(2) 原発依存のエネルギー政策の転換について
(3) 地域経済の活性化と結んだ自然エネルギー政策について

(1) 放射能汚染対策の現状について
(2) 上田市自治基本条例における参加と協働の仕組みについて
(3) 第５期上田市高齢者福祉総合計画 における地域包括ケアについて
(4) 温泉地観光の現状と課題について

(1) 上田市自治基本条例と地域貢献に関わる取り組みについて
(2) キャリア教育について
(3) 生活保護者の自立に向けた取り組みについて

(1) 子どもの医療費無料化について
(2) ５歳児健診について
(3) 市の子育て・教育施設でのせっけん使用について
(4) 安心して遊べる身近な公園の整備について
(5) 子ども・子育て新システムについて

(1) 狭あい道路の整備について
(2) 空き家対策について
(3) 高齢者の難聴の実態と聴覚検査について

(1) 認知症について
(2) 成年後見制度について
(3) 介護サービスの基盤強化のための介護保険法等の一部を改正する法律について
(4) 農業振興について

(1) スポーツクラブの現状と課題について
(2) 水道事業の震災対策について
(3) 市税徴収率の向上対策について
(4) 市営住宅の現状と将来の計画について

(1) 部活動と社会体育における安全性の確保について
(2) 学校給食運営審議会の答申について
(3) 地域交通政策の推進について
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（平成２３年９月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

10 市政についての質問 （ 小林三喜雄 議員）

11 （ 松山賢太郎 議員）

12 市政についての質問 （ 深井武文 議員）

13 市政についての質問 （ 小坂井二郎 議員）

14 市政についての質問 （ 土屋亮 議員）

15 市政についての質問 （ 児玉将男 議員）

16 化石燃料から木質バイオマスへのエネルギー転換についての質問 （ 三井和哉 議員）

17 市政についての質問 （ 池上喜美子 議員）

(1) 上小高等職業訓練校廃止後 の上田市の対応について
(2) 上田市勤労者福祉センターの運営実績について
(3) 上田道と川の駅の施設の充実について

(1) 危機管理について
(2) 教育委員会について

(1) 産業政策について
地域産業政策と対策についての質問

(1) 産業振興と雇用対策について
(2) 「しだれ栗」自生地の保護対策について

(1) 上田市の財政について
(2) 公共土木事業の現状と今後について

(1) 中小企業振興基本条例の制定について
(2) 住民票等の交付について
(3) 塩尻小学校における高濃度の放射性物質を含む可能性のある腐葉土に対する対
　　 応について
(4) 地方議会の機能改善に向けた地方自治法の抜本改正について

(1) 化石燃料から木質バイオマスへのエネルギー転換の提案

(1) 支えあう社会を実現するために
(2) 熱中症の予防対策について
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（平成２３年９月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

18 市政についての質問 （ 清水俊治 議員）

19 市政についての質問 （ 土屋勝浩 議員）

20 交流・文化施設についての質問 （ 久保田由夫 議員）

21 （ 西沢逸郎 議員）

22 市政についての質問 （ 土屋陽一 議員）

23 市政についての質問 （ 滝沢清茂 議員）

24 市政についての質問 （ 井沢信章 議員）

25 （ 金井忠一 議員）

(1) 今後の防犯灯管理業務のあり方について
(2) 成年後見支援センターの設置について

市政についての質問

(1) 市長の政治姿勢について
(2) 上田市の財政について
(3) 交流・文化施設の建設に関して
(4) 立ち止まって検討すべき

(1) 上田地域広域連合「統合ごみ処理施設建設」と上田市の果たす役割について

上田地域広域連合「統合ごみ処理施設建設」と上田市の果たす役
割についての質問

(1) 安心で質の高い医療サービスの提供体制の確立について
(2) 長野新幹線について
(3) 魅力ある地域景観の形成について

(1) 消防団の強化と地域再生について
(2) 消防団活動を通しての絆づくり、地域づくりについて
(3) 教育の中から生まれる公を尊ぶ精神について

(1) 史跡上田城跡整備実施計画 について
(2) 体育施設整備基本構想及び建設計画について
(3) 土地利用のグランドデザインについて
(4) ＮＨＫ大河ドラマ放映に向けての体制づくりについて

(1) 特命副市長等について
(2) 複式簿記・発生主義会計の導入推進
(3) 県道荻窪丸子線及び国道２５４号（東内～鹿教湯）の道路改良について

(1) 財政問題について
(2) 真田まつりの成果とゆきむら夢工房の整備について
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